



学校だより

みどりの風

令和6年1月31日
2月号
町田市立三輪小学校
校長 荻間 順子

様々な職業との出会い

副校長 石川 千晶

先日、6年生の総合的な学習の時間に、地域に住む異なる職業の5名をゲストティーチャーに招いて、お話を伺いました。事前に6年生が聞いてみたい職業アンケートを取り、その中から近隣に住む方々に来ていただきました。

お話は、現在の職業を目指すことになった動機や、仕事に就くまでの過程、実際に仕事をするようになって感じたギャップややり甲斐等、自身が経験してきたことを、子ども達に分かりやすく語っていただきました。三輪小学校の先輩が生き生きと活躍する様子を、6年生は目を輝かせて聞き入り、休憩時間にも質問が絶えることはありませんでした。

中でも、目標の仕事に就くことができず、挫折した経験や、今の仕事へつながった理由について、自分が好きなことと、その仕事で貢献できることを見付け、それを誇りにしていたのが印象的でした。この学習を通して、自分が知らない職業の内容だけでなく、各々ゲストティーチャーの生き様にも触れ、いろいろな生き方があることを知り、将来に向けて視野が広がることを願っています。

忙しい中、子ども達のためならばと集まっていたいただいた地域の方には、感謝申し上げます。これからも子ども達を地域、家庭、学校で見守り、豊かな心を育てていきたいと思っております。今後ともご協力をよろしくお願いいたします。

調理実習 5・6年

1月23日(火)～25日(木)の3日間に、5年生・6年生が家庭科で調理実習を行いました。コロナ禍が明けて、待ちわびた調理実習が、ようやく安心して調理実習ができるようになりました。

5年生はご飯とみそ汁、6年生は、ジャーマンポトトを作りました。グループによって、調理時間の作業工程に若干の差があり、味わいが多少異なりますが、やはり自分たちで作った料理は格別です。

さらに、今回は保護者の皆様にお手伝いをお願いし、子ども達と一緒に調理に参加していただきました。保護者の方の知恵や工夫を聞きながら、子ども達が上手に調理をしていく姿に、人と人が触れあう中で学ぶことが大切だと思いました。



キャリア教育

1月18日(木)にキャリア教育が行われました。三輪地域在住の獣医、バレリーナ、町田ゼルビアの職員、助産師の方々から、その職のやりがいや大変なこと、目指したきっかけなどの貴重なお話をたくさん聞くことができました。子どもたちは熱心にメモを取りながら、自分の将来に対する興味を高めている様子が見られました。来校していただいた地域の皆様、ありがとうございました。



2月の行事予定

今月の生活指導目標 「寒さに負けない生活をしましょう」

- ・手洗い、うがいをしましょう。
- ・厚着をしたり、ポケットに手を入れたりしないようにしましょう。
- ・外で元気よく遊びましょう。
- ・遊びを工夫し、体をきたえましょう。

日	曜日	月行事
1日	木	安全指導・安全点検 新1年生保護者説明会
2日	金	
3日	土	
4日	日	
5日	月	読書週間始 クラブ(最終) 交流会(1)
6日	火	学校運営協議会
7日	水	
8日	木	
9日	金	校外学習(6)
10日	土	
11日	日	建国記念の日
12日	月	振替休日
13日	火	避難訓練(地) アンサンブルカンタービレ(1・2)
14日	水	
15日	木	たてわり遊び
16日	金	読書週間終
17日	土	
18日	日	
19日	月	学校公開・保護者会(3・4) 図工作品展示始
20日	火	学校公開・保護者会(1・2)
21日	水	
22日	木	学校公開・保護者会(5・6)
23日	金	天皇誕生日
24日	土	
25日	日	
26日	月	委員会(3月分) 図工作品展示終
27日	火	移動教室事前検診(5)
28日	水	移動教室(5)
29日	木	移動教室(5)

三輪小教育相談室

7日(水) 14日(水)

新1年生保護者説明会

1日(木) 14:00～(体育館)

新1年生保護者を対象とした説明会を実施いたします。入学後、明るく元気に安心して登校できますよう、準備しております。できるだけ短時間での実施ご協力ください。(参加される方は上履きをご用意ください。)

なわとびタイム

2月1日(木)～3月1日(金)

なわとびの跳び方を理解し、自分から体力向上のために運動することをねらいとしています。なわとびカードを使って体育の時間や休み時間に積極的になわとびに挑戦します。また、休み時間に運動委員会の児童が各学年の児童に、なわとびカードに記載されている技を教えに行きます。

保護者会

今年度の保護者会は、2月19日(月)、20日(火)、22日(木)の3日間で行います。詳しくは、後日配布されるお知らせをご覧ください。尚、学校公開は5校時のみです。ご了承ください。

校内書き初め展示の様子

新年を迎え、新たな気持ちで書初めを行いました。

1・2年生はお手本を見ながら一文字一文字丁寧に書きました。

3～6年生は筆使いや行の中心に気を付けて書きました。

